



# EL CORREO DEL PUEBLO

Proletarios, pueblos y naciones oprimidos  
del mundo entero, unámonos!

ORGANO CENTRAL DEL PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA

AÑO II NUM. 66

7 de Noviembre de 1.976

10 pts.

## Positiva reunión de la Plataforma de Organismos Democráticos

EL día 4 tuvo lugar en Las Palmas de Gran Canaria, la primera reunión de la Comisión Permanente de la Plataforma de Organismos Democráticos, constituida el 23 de octubre en Madrid y que integra a la más amplia alianza de las fuerzas democráticas, a través de Coordinación Democrática, la Asamblea de Catalunya, la Taboa Democrática de Galiza, la Taula de Forces Politiques i Sindicals del País Valencià, el Consell de Assemblees Democràtiques de les Illes (Balears) y la Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias.

Saludamos esta reunión como positiva, pues sus declaraciones y acuerdos —que publicamos íntegros en este número— son esencialmente justos y favorables para la causa democrática.

En el primer documento aprobado —“Resoluciones Políticas”— la Plataforma de Organismos Democráticos rechaza el referéndum convocado por el Gobierno Suárez, expresión de su política reformista y destinado a “conservar el monopolio del poder para la misma clase política que ha gobernado durante los últimos 37 años”. Y, lo que es espe-

cialmente importante, en esta declaración todos los partidos políticos contraen el compromiso público de hacer un boicot y organizar una campaña de abstención a todo referéndum que no vaya precedido de siete condiciones democráticas imprescindibles.

Tanto estas siete condiciones como la única pregunta que se fija como aceptable para la oposición democrática —si el pueblo quiere o no la convocatoria de elecciones libres a Cortes Constituyentes—, son muy correctas, poniendo al Gobierno entre la espada y la pared: o legaliza todos los partidos y organizaciones sindicales, concede la amnistía total, restablece los derechos democráticos..., y acepta la apertura de un verdadero proceso constituyente, o de lo contrario todas las fuerzas integradas en la Plataforma de Organismos Democráticos rechazarán de pleno un referéndum. Dicho referéndum, sin esas condiciones, no puede ser otra cosa que una

COMUNICADOS DE LA  
REUNION DE LA  
PLATAFORMA DE  
ORGANISMOS  
DEMOCRATICOS

pág. 6

EL GOBIERNO DECLARA  
ENEMIGO Nº 1 AL  
PARTIDO DEL TRABAJO

pág. 3

EN ESTE  
NUMERO

Recibimiento a Miguel Jiménez Hinojosa en Sevilla.

pág. 5

MOVIMIENTO OBRERO: Declaraciones a la prensa de JERONIMO LORENTE.

pág. 8

Madrid: la lucha de los obreros de la E.M.T.

pág. 9

Vizcaya: la gran huelga de la Construcción.

pág. 11

MOVIMIENTO DE LA MUJER: La participación del ama de casa en la lucha ciudadana. por Julia Lara

pág. 12

IDEOLOGIA Y POLITICA: Las dos Españas irreconciliables.

pág. 13

burda farsa, copia de los montados por Franco. Si el Gobierno acomete semejante fraude, se encontrará con que los partidos políticos que tienen más influencia entre las masas del pueblo, preconizarán la abstención, con lo cual esa maniobra estará desahuciada de antemano, condenada inevitablemente al fracaso.

Esta decisión tiene gran trascendencia, pues en el caso de que el Régimen se atreva a convocarlo a pesar de todo, ese será el momento de lanzar una gran ofensiva política contra él, en apoyo de la alternativa que representa la Plataforma de Organismos Democráticos y de su justo programa; ofensiva que nos acercará extraordinariamente a la conquista de la democracia. Y no olvidemos que el Gobierno plantea su referéndum para fechas muy próximas, posiblemente para el mes

que viene.

La resolución política se reafirma también en la necesidad de un gobierno de amplio consenso democrático, como requisito indispensable "para garantizar la plena autenticidad de unas elecciones a Cortes Constituyentes".

Otro acuerdo tomado es el de formar comisiones para especificar ya definitivamente, incluso con medidas concretas técnicas y jurídicas, la propuesta de negociación a presentar al Poder, sobre la base del programa aprobado en la reunión de Madrid del 23 de octubre, que recoge las reivindicaciones cardinales de la democracia política.

Nuestro Partido habría deseado —y así lo expuso en la reunión de Las Palmas— que se avanzase más, que se especificara claramente qué es negociable y qué no es negociable para el conjunto de la oposición democrática. E hizo propuestas concretas detallando todos y cada uno de los aspectos, en base a otra propuesta detallada que ya hicimos a Coordinación Democrática hace más de un mes.

A este respecto, no se entiende cómo hay partidos de Coordinación que se pasan todo el tiempo diciendo que hay que abandonar las "grandes palabras", las "declaraciones generales de principios", para pasar a concretar, y luego se oponen a que se concrete.

En cuanto a la prensa legal, que se hace tan amplio eco de ese tipo de afirmaciones —que no responden en absoluto a la realidad—, sobre las "grandes palabras", jamás recoge en cambio, las propuestas bien concretas y detalladas que hace el Partido del Trabajo continuamente en Coordinación, para que se ultime de una vez por todas la oferta a presentar públicamente al Gobierno, para retarlo a negociar en torno al restablecimiento de la democracia y sin más dilaciones.

No obstante, estimamos que en este punto el balance ha sido también positivo, ya que de todas formas se ha avanzado hacia esa concreción necesaria de manera que pueda ultimarse todo en una próxima reunión.

La Plataforma de Organismos Democráticos se ha hecho eco también de los gravísimos problemas que sufre el pueblo canario, tan desconocidos y silenciados en el resto de España, y ha dado su apoyo a las justas soluciones que defiende la Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias. Igualmente ha manifestado la Plataforma su posición de apoyo al pueblo saharauí, exigiendo entre otras cosas que se anule el vergonzoso y criminal pacto tripartito de reparto del Sahara firmado en Madrid ya bajo la dominación de Juan Carlos. Estos son también acuerdos muy

positivos que favorecen la más estrecha unidad y solidaridad entre todos los pueblos de España, y nuestra amistad y apoyo al pueblo saharauí.

Así mismo es de destacar la condena explícita al aumento de la represión del Régimen contra las fuerzas democráticas y las masas populares, mencionando en concreto la dirigida contra nuestro Partido, contra los trabajadores de la E.M.T. madrileña, contra el pueblo vasco sometido al terrorismo impune de las bandas fascistas, etc.

Repetimos que saludamos todos los acuerdos de esta reunión como positivos y favorables para la causa democrática.



**F**RENTE a los avances de la oposición democrática unida, que se presenta



UN ESPEJO VERAZ

cada vez más claramente como la única opción que puede devolver a España la libertad, resalta aún más la política del Gobierno Suárez que está negociando con las fuerzas integradas en la "Alianza Popular" encabezada por Fraga, el contenido de su Proyecto de Ley de Reforma Política cara a su discusión en las Cortes fascistas.

El Gobierno reformista que no quiere negociar con las fuerzas democráticas para pactar con ellas el restablecimiento de la democracia política en España, negocia y pacta con los sectores más reaccionarios del Régimen.

Ahora resulta que "el camino a la democracia" que nos predicán los reformistas, depende de los deseos de gente como Fernández de la Mora, ideólogo fascista, que hace defensas encendidas de la "democracia orgánica" de Franco, en las Cortes!

El Gobierno y los políticos oficiales están ofreciendo como espectáculo un dramático esperpento: el Rey se pasea por Europa vendiendo una imagen "renovadora" y "democrática" de su Monarquía; y la prensa servil, aprovechando su viaje, trata de hacernos creer en sus grandes

aportaciones al restablecimiento de la democracia; y mientras, el Gobierno que él ha nombrado planea el futuro de España de mútuo acuerdo con el bloque del franquismo sin Franco.

Esto viene a ratificar lo que venimos diciendo y que se repite constantemente: que la reforma es el pacto y el acuerdo en contra de la clase obrera, el pueblo y las fuerzas democráticas, el pacto dentro del mismo Poder, entre los sucesivos gobiernos reformistas y la más negra reacción fascista, que ha de dar su permiso para cada uno de los pasos que se den, poniendo condiciones, recortando aún más las ya

limitadas medidas del Gobierno, haciéndolas todavía más antidemocráticas y anti-populares.



A L mismo tiempo, por toda España prosiguen los movimientos huelguísticos: la huelga general de la construcción de Vizcaya, de la E.M.T. de Madrid y de decenas de huelgas parciales en diversas provincias. En ellas se están empleando contra los trabajadores todo el arsenal de recursos que las leyes del Régimen, agravadas por las últimas y brutales medidas antiobreras del Gobierno Suárez, ponen al servicio de los capitalistas: el despido libre, el lock-out, la retención del salario, las cargas de la policía, balas de goma y gases lacrimógenos, la cárcel y los juicios de sedición por los "delitos" de ser elegido representante en una asamblea o formar parte de un piquete de información y extensión de la huelga, etc.

Pero por encima de todo, estas luchas demuestran una vez más que la clase obrera española no se doblega, que no está dispuesta a aceptar las medidas del Gobierno ni consentirá que con la maniobra reformista se le siga arrebatando su libertad

